

GB • User instructions

Bitte sehen Sie sich die deutsche Version unten an

Item No	Item name	Size
Artikelnummer	Artikelname	Größe
28924	FioniaVet Colic Gown	M
28926	FioniaVet Colic Gown	L
28928	FioniaVet Colic Gown	XL
28930	FioniaVet Colic Gown	XXL

Description

Gown for veterinarians during veterinarian surgery. For veterinary use only.

Generally

Before use, it should be ensured that the correct size is used to achieve the best possible comfort and safety at work.

Category

The colic gown is a category I product in accordance with the PPE Regulation (EU) 2016/425 for personal protective equipment and meets the essential requirement in Appendix II of Regulation (EU) 2016/425 of 9 March 2016 on personal protective equipment.

Application / qualities / use

The colic gowns are waterproof and have internal protection on front and sleeves, knitted cuffs and stitching with overlocking machine. Double internal belts; one-piece body. Crew neck with strap; adjustable collar closure with Velcro, 4 waist belts for internal / external closure superimposed. Equipped with 2 hand towels and reverse folding for programmed opening and wrapped in medical paper.

The product is sterilized and individually packaged.

If worn correctly, the coat should be comfortable, without preventing or limiting any movement.

How to take on the gown

- Gowns should be taken on with the help of a second person
- Take the coat out of the box with clean, dry hands or clean gloves
- Spread the coat on the medical paper from the packing
- Slide hands and forearms inside the sleeves, keeping the arms at shoulder height and far from the body
- Tuck your arms completely by pulling your hands out of the cuffs
- Assistant closes coat behind back and knots laces.

Treatment / storage

Must be stored in a dark, dry and cool room in the original packaging. Avoid storage in direct sunlight. Transportation by the vet must be inside the dispenser box.

Material

The colic gowns are in waterproof TNT SMMS, 35GSM and PP+ PE (55GSM), blue colour.

DE • Gebrauchsanleitung Warenzeichen

Produktbeschreibung

Kittel für Tierärzte während tierärztlicher Eingriffe. Nur für den veterinärmedizinischen Gebrauch.

Allgemeine Hinweise

Vor dem Einsatz sollte darauf geachtet werden, dass die richtige Größe verwendet wird, um bestmöglichen Komfort und Sicherheit am Arbeitsplatz zu erreichen.

Kategorie

Der Kolik Kittel ist ein Produkt der Kategorie I gemäß der PSA-Verordnung (EU) 2016/425 für persönliche Schutzausrüstung und erfüllt die grundlegende Anforderung im Anhang II der Verordnung (EU) 2016/425 vom 9. März 2016 über persönliche Schutzausrüstung.

Anwendung / Eigenschaften / Verwendung

Die Kolik Kittel sind wasserdicht und verfügen über einen Innenschutz an der Vorderseite und an den Ärmeln, Strickbündchen und Nähte mit einer Overlockmaschine. Doppelte Innengurte; einteiliger Körper. Rundhalsausschnitt mit Riemen; verstellbarer Kragenschluss mit Klettverschluss, 4 übereinanderliegende Hüftgurte für Innen-/Außenverschluss. Ausgestattet mit 2 Handtüchern und umgekehrter Faltung für programmiertes Öffnen und verpackt in medizinischem Papier.

Das Produkt ist sterilisiert und einzeln verpackt.

Bei korrektem Tragen sollte der Mantel bequem sein, ohne die Bewegung zu behindern oder einzuschränken.

Wie man das Kleid anzieht

- Das Anziehen von Kitteln sollte mit Hilfe einer zweiten Person erfolgen
- Nehmen Sie den Mantel mit sauberen, trockenen Händen oder sauberen Handschuhen aus der Box
- Verteilen Sie die Schicht auf dem medizinischen Papier aus der Verpackung
- Schieben Sie Hände und Unterarme in die Ärmel und halten Sie die Arme dabei auf Schulterhöhe und weit vom Körper entfernt
- Ziehen Sie Ihre Arme vollständig an, indem Sie Ihre Hände aus den Manschetten ziehen
- Die Assistentin schließt den Mantel hinter dem Rücken und verknötet die Schnürsenkel.

Handhabung / Lagerung

Muss in der Originalverpackung in einem dunklen, trockenen und kühlen Raum gelagert werden. Vermeiden Sie die Lagerung in direktem Sonnenlicht.

Der Transport durch den Tierarzt muss in der Spenderbox erfolgen.

Material

Die Kolik Kittel sind aus wasserdichtem TNT SMMS, 35GSM und PP+ PE (55GSM), blau.